



Bildungs-Centrum eröffnet

■ Herford (bo). Das Bildungs-Centrum in der Mönchstraße bietet seit Anfang des Jahres zahlreiche Kurse in den Bereichen Fremdsprachen, Weiterbildung, Arbeitsvermittlung und Bewerbungsservice an. Das Privatunternehmen wird geleitet von Ute Chrost (links) und Christine Becker, die im letzten Jahr selbst arbeitslos wurden. „Wir hatten die Wahl“, erläutert Becker, „in die Arbeitslosigkeit gehen oder anpacken und etwas neues anfangen“. Derzeit nutzen bereits 85 Herforder das Angebot. Sieben Lehrkräfte unterrichten die zahlreichen Kurse, zu denen auch ein Handy-Einführungskurs oder Bauchtanz gehört. Informationen gibt es unter ☎ 5 88 59 und ☎ 10 45 54.

FOTO: BOSCHER